



Communiqué de presse

Mardi 14 novembre : journée de dépistage gratuit de la rétinopathie diabétique et autres maladies visuelles

Lausanne, le 6 novembre 2023. Le mardi 14 novembre, Journée mondiale du diabète, l'Hôpital ophtalmique Jules-Gonin organise un dépistage gratuit de la rétinopathie diabétique et autres maladies visuelles en collaboration avec le Réseau Santé Haut Léman. L'événement, sur inscription, se déroule au centre ophtalmique de l'Espace Santé Rennaz, de 8h à 17h30.

L'objectif de cette journée, organisée dans le Centre ophtalmique Jules-Gonin de l'Espace Santé Rennaz, est de sensibiliser le grand public et en particulier les personnes atteintes de diabète à l'importance d'un dépistage précoce de la rétinopathie diabétique et d'autres maladies visuelles. En plus des examens de dépistage proprement dits, les visiteurs recevront des informations sur le diabète et les risques liés à la maladie grâce à la collaboration du Réseau Santé Haut Léman et de Diabète Vaud. Les personnes intéressées peuvent s'inscrire par téléphone au 021 626 doivent s'inscrire sur le site: <https://events.ophtalmique.ch>.

Une menace pour la vision

On l'ignore souvent, mais le diabète peut être une menace pour la vision. Chez les diabétiques, la variation du taux de sucre dans le sang de façon chronique entraîne une altération des vaisseaux de la rétine, membrane qui tapisse le fond de l'œil : on parle de rétinopathie diabétique. En l'absence de traitement, cette maladie peut mener à une diminution importante de la vision, voire même une perte complète de la vue. Le diabète peut également attaquer le cristallin et causer une cataracte précoce. Afin de déceler de possibles problèmes visuels, il est vivement conseillé aux diabétiques d'effectuer un suivi ophtalmologique régulier avec examen approfondi de la rétine.

Images jointes libres de droits